



Frank Mäule und Denis Arrufat aus dem deutschen Marbach haben ihre amerikanisch geprägte HO-Anlage «Minneapolis» nach Stetten ...



... mitgebracht. Sie zeigt den im Norden der Stadt gelegenen Stadtteil Camden Place. Hier findet jeweils intensiver Rangierbetrieb statt.



Schon mehrfach zu Gast war Hans Louvet aus den Niederlanden. Immer wieder entstehen bei ihm einzigartige Anlagen und Schaustücke. Aus seinem Fundus der Kreativität zeigte er mehrere Dioramen mit unterschiedlichen Motiven. Das interessierte Publikum konnte auch live zuschauen, wie seine Exponate entstehen. Zahlreiche Tipps und Anregungen wurden dabei von Hans an die fragenden Zuschauer weitergereicht. So stelle ich mir eine interaktive Ausstellung vor.



Noch ein «Neuling» war der Freiburger Matthias Teufert. Er brachte sein Schaustück eines Bahnbetriebswerkes der ehemaligen DDR in der Epoche IV mit. Es strahlt pure Reichsbahnatmosphäre auf kleinstem Raum aus.



Den Modelbaukünstler Marcel Ackle muss man nicht mehr vorstellen. Seine offene Art ist eine unendliche Inspirationsquelle für alle fragewütigen Modelbahner: Geduldig erläutert er dabei seine Tipps und Kniffe.